



FOURMIES

annonces légales

R. C. Avesnes 1396 B
 ABONNEMENT: Un an 750 fr.
 Six mois 375 »

Compte Chèques Postaux
 Imprimerie de l'Avesnois: LILLE 657-32

Les mille fusées de « Feu d'Artifice » éclaireront l'histoire locale

« Feu d'artifice » c'est la nouvelle sélection de bandes cinématographiques de la vie locale. M. Jean Thuliez en est le Ruggiéri. Un sard et qui a su recourir à la « générale » avant la grande « première » du Festival de la kermesse.

Pour cette ultime répétition, l'artificier avait couru le risque d'un public difficile. Mais aussi d'un public dont l'arrêt procède du meilleur juge: celui de nos enfants des écoles de la ville.

Or, dans toute la spontanéité de ses réactions, la jeune assistance a d'ores et déjà plébiscité « Feu d'artifice ». Samedi après-midi, les hurrahs, les cris et les trépi-

gnements auraient convaincu un aveugle de l'attraction véritable de ces images sans prétention qui reflètent les scènes les plus simples de la vie de tous les jours jouées sans affectation par les personnages mêmes que nous côtoyons quotidiennement dans nos rues.

Il est donc inutile que nous détaillions chaque bouquet de « Feu d'artifice » ou que nous invitions les Fourmisiens à se succéder samedi et dimanche au Théâtre municipal. Mille propagandistes nous ont précédé dont l'enthousiasme a déjà converti les parents à un indispensable déplacement.

Pourtant au hasard de ces courts métrages: « Nos Sociétés », les « Gars qui braillent », « La Cité des Oiseaux », le départ du Montgolfière, la rue Alfred Maton, le Stade, la Colonie de Monthermé, les Communions, le Grand Prix de Fourmies, le 11 novembre, la ducasse, « Les reconnaissez-vous ? » le Marché, la Braderie, etc., etc., il nous a été possible de reconnaître et le don et les rapides progrès techniques de l'opérateur.

Exemple: les pompiers manoeuvrent sur Etangs des Moines. La camera se promène alternativement de l'auto-pompe aux lances brandies. Un dernier tour de manette, l'eau gonfle le tuyau, le fluide s'échappe avec violence. La manoeuvre est finie: quelques gouttes tombent sur la chaussée des tuyauteries démontées.

Et bien souvent ainsi, M. Thuliez démontre son aptitude à sé-

de notre enquête (37)
ail et Tourisme

e annexe
traite chaque
le lubrifiants

ti-rouille, solubles, huiles à dé- mouler, etc.
 Et dans les graisses, pour ne

(Suite en 2e page)

SUITES DE PREMIÈRE

En coupant...



M LÉGERETE
grâce au matériel de :

J. DAVID-PIOCHE
HIRSON

OKOIL

Mais n'oublions pas que cette énumération déjà chargée ne constitue que le résumé des têtes de chapitres. Dans chacun, il faut compter avec les conditions d'humidité, de chaleur, de vitesse de rotation, etc.

Ne citons qu'un seul mais convainquant exemple. Dans la même entreprise, deux mêmes machines destinées à la même fabrication solliciteront deux qualités différentes de lubrifiants parce que l'une est à ras de terre et l'autre en surélévation au-dessus d'un four !!

(suite au prochain numéro)

Carnet Rose

Nous avons appris la naissance le 1er juin de Marie-Christine TACONNET, fille de Michel Taconnet, contrôleur de la Caisse d'Allocations Familiales.

Nos félicitations.

Bien que rétrécie

sous la pluie....

La Kermesse de Trieux a connu le succès

C'est sous la bourrasque que se déroula samedi le montage des stands. C'est sous un temps gris et combien pernicieux que se succédèrent les manifestations de la journée.

Un trio Lillois anima dans les grandes salles de l'école l'apéritif-concert. Tandis que, dans une excellente ambiance, les convives

Feu d'Artifice

lectionner les seules vues qui font comprendre.

FANTASIE BURLESQUE ET REMINISCENCES

Dans d'autres cas, il a laissé libre cours à sa fantaisie. Ici, le prestidigitateur arrache le « Courrier de Fourmies », le ramasse et le déplie dans sa forme originale ! Là, les coureurs cyclistes se livrent à une course effrénée mais leurs bécanes rétrogradent à chaque coup de pédale, les piétons du marché se déplacent curieusement à reculons, et les boules des joueurs de la Place Verte semblent leur retourner dans les mains tels des boomerangs.

Nous décernerons une mention spéciale aux films en couleurs. « Connaissez-vous Fourmies ? » nous paraît digne, non seulement d'être applaudi par les indigènes, mais aussi de témoigner dans toutes les salles obscures des grandes villes du Nord du pittoresque et du charme touristique de notre cité.

Enfin, les documents de M. Thuliez revêtent quelquefois, fut-ce involontairement, un caractère émouvant. Ce n'est pas sans émotion que nous avons vu revivre durant quelques dixièmes de secondes les disparus de l'année. M. Charles Petit y prononce l'allocution d'inauguration de la Cité des Oiseaux. MM. Alfred Derigny et Léon Verpraet y défilent lors des manifestations patriotiques, etc.

Feu d'artifice ! oui ! Mais dont les mille fusées éclaireront la nuit de notre petite histoire locale.

Une belle sortie du Club Symphonique

Le Club Symphonique a effectué un très beau déplacement dimanche dernier, accompagné de M. Cambier, son président d'honneur et de M. Jadinot, son président actif.

Notre Société, sous la conduite de son chef M. Machu, s'est rendue au Sanatorium de Liessies où elle a donné deux auditions qui ont été particulièrement goûtées des auditeurs si heureux de passer un fort agréable et réconfortant après-midi.

D'abord au pavillon des hommes, puis à celui des femmes, qui possèdent chacun leur salle des fêtes, le Club Symphonique s'est fait entendre dans son répertoire le meilleur et notamment dans « Le Calif de Bagdad », « Suite de Valses » de Popy, « Le Marché Persan », etc.

Nos musiciens se sont vu ré-

FOURMIES

“ Feu d'Artifice ”

actualité fourmiesienne

C'est, au Théâtre municipal que ce samedi, dans une ambiance exceptionnelle, puisqu'elle était due à la présence dans la salle de la plupart des vedettes, que nous avons vu, en première vision, le grand film réalisé par notre concitoyen, M. Jean Thuilliez, en vue de la prochaine fête de la Caisse des Ecoles.

Diverses personnalités assis-taient à cette projection, citons M. Ulrich, maire et conseiller général ; les correspondants de Presse et journalistes du secteur et enfin les enfants des écoles.

Cinéaste averti, M. Thuilliez sait prendre ses images, les assembler et les grouper et nous devons dire qu'il a réussi à constituer un véritable film.

La partie intitulée : « Connaissez-vous Fourmies ? » serait tout indiquée pour la propagande touristique de notre région, trop peu connue et dont le chasseur d'images a su saisir de nombreux aspects pittoresques.

Le film sera projeté sur l'écran du Théâtre, le dimanche 1er juillet. (La projection en dure environ deux heures).

Signalons en passant quelques-uns des sous-titres : Avec « Le Ralliement » au concours de Tourcoing ; le 14 juillet ; sa retraite aux flambeaux avec ses effets de lumière et sa revue avec ses personnages connus... ; la Reine d'un jour et « Les Gars qui braillent » ; la ducasse et ses participants... ; le Grand Prix de Fourmies ; la colonie de vacances de Monthermé, du départ de Fourmies jusqu'à l'excursion à Dinant ; le 11 novembre ; nos sociétés : la Musique « Concordia », les pompiers ; le gala de boxe du 10 février.

Aucun aspect de l'activité locale n'a échappé à M. Thuilliez ; voici le bull-dozer en action rue du Clémentière et sur le terrain du stade ; les fêtes familiales ; les premières communions à Notre-Dame et à Saint-Pierre ; la moto-cross fait revivre les émotions connues rue A.-Renaud. Et après une incursion sur Lille-Expo, qui rappelle aux visiteurs leurs meilleurs souvenirs, voici le développement de la Cité des Oiseaux qui, bientôt, abritera 50 familles.

Une « rétrospective » depuis 1947 charme les spectateurs et le film en couleurs naturelles : « Nos Gosses », tourné dans les maternelles, est plein de charme.

Et voici en finale : « Connaissez-vous Fourmies ? », avec lequel le cameraman nous promène dans les coins les plus pittoresques de la cité, nous laissant le désir de les revoir.